
 

 

 

 

  

 

 

 

 

資料３ 

清水沢駅の無人化に対する対応について（案） 

１０月１日で清水沢駅の窓口業務が終了したことで定期券は新夕張駅まで行かな

ければ購入できないこととなり、購入者の利便性が低下する。 

市とＪＲで対応策を協議 

●現在、取られている対応策 

夕張高校の生徒は学校経由で定期券の申込みをし、ＪＲが学校内で販売をする。 

しかし、通勤での定期券利用者も存在する 

●今後の対応策（案） 

ＪＲ北海道と夕張市地域公共交通協議会が協力して清水沢駅周辺の商店等での

定期券取扱いについて進め、また、定期券の取扱いと同時に清水沢駅舎の清掃・

管理も委託する。 

その後、夕張高校の定期券販売を商店等での取扱いに一本化し、利用状況によ

り清水沢地区での定期券販売を継続するか否かを検討する。 


